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 الملخص:
 

 الدراسة اعتبرت وقد ، 5102-5102 بين ما الواقعة الفترة في الاسرائيلية الديموقراطية عليه يطلق ما الدراسة تناولت

 والاقتصاد الدورية كالانتخابات ، الضرورية الديموقراطية والشروط المظاهر ببعض تتمتع ولكنها ديموقراطية غير دولة اسرائيل

 مجالات في وتحديدا ، الفترة هذه في الواضح الديموقراطية تدهور أن كيف أيضا وتناولت ، وغيرها السلطات بين والفصل لقويا

 الدراسة واعتبرتها ، نشأتها منذ اسرائيل صاحبت قديمة لعوامل السلبية الآثار تفاقم من بالأساس نبع قد ، والفساد والقضاء الإعلام

 هو والذي الجديد اليمين سيطرة ومن لها الإحلالي الاستيطاني والبعد ، اليهودي الدولة طابع في وتتمثل ، ديموقراطية لأي نواقض

 ،لوقف الدولة مقاليد معظم على الجديد اليمين سيطرة أدت وكيف ، النواقض تلك وسلبيات آثار عن الاولى بالدرجة ناتج أيضا

 اليهودي طابعها وتقنين تثبيت خلال من ، تآكلها ولتعزيز السابقون، عليها حرص التي" بالديموقراطية التظاهر" عملية

 .   ضرورية ديموقراطية شروط من به تتمتع كانت ما حساب على والاستيطاني
 

 . الجديد اليمين - لاسرائيل والاستيطانية اليهودية الطبيعة  - الاسرائيلية الديموقراطية كلمات مفتاحية:

 
 

The Deterioration Of Israeli Democracy (2015-2017) 
 

Abstract 

The aim of this thesis is to address the“so called” Israeli democracy in the years 2015-2017.It shows that 

Israel is non-democratic, but enjoys some basic conditions & features of Democracy (such as: 

periodicelections, strong economy and separation of authorities..etc), in addition to the obvious deterioration 

of Democracynowadays, especially in media , judiciary and spread of corruption due to  the exacerbate of  

negative impacts of old factors accompanied Israel from birth (which are considered anti-democratic )such as 

the character of Jewish state , settlements and the new Right party control on most of state reins to eliminate 

any process "of demonstrating democracy”, which the ancestors were keen about, by means of confirming its 

occupational Jewish character on the sake of the vital conditions of Democracy. 
 

Keywords: Israeli Democracy - Jewish and Colonial Trait of Israel - New Right. 
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